

**BOULINGRIN POINTE-CLAIRE LAWN
BOWLING CLUB**

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025

2025 ANNUAL GENERAL MEETING



**AVIS DE CONVOCATION**

En vertu de l'Article V de notre constitution, un avis est donné par la présente que l'Assemblée Générale Annuelle du Club de Boulingrin Pointe-Claire Lawn Bowling qui aura lieu le samedi 18 octobre 2025, à 10h00 au Pavillon du Club de Boulingrin Pointe-Claire.

ORDRE DU JOUR

Tel que stipulé aux articles de notre constitution.

1. Lecture de l'avis de convocation
2. Vérification du quorum
3. Procès-verbaux de l'AGA 2024
4. Rapports des Directeurs
5. Élection des administrateurs
6. Affaires nouvelles

NOTE :

L'ordre du jour ainsi que les formulaires de délégués et autres documents d'information accompagnent ce document.

NOTICE OF MEETING

Under the Article V of our By-Laws, a notice is hereby given that the Annual General Meeting of Pointe-Claire Lawn Bowling Club will be held on Saturday October 18th, 2025, at 10:00 a.m. at the Clubhouse Pointe-Claire.

ORDER OF BUSINESS

As stipulated in the articles of our By-Laws

1. Reading of Notice of Meeting
2. Verification of the quorum
3. Minutes of the 2024 AGM
4. Director's Reports
5. Election of Directors
6. New Business

NOTE:

The order of business, along with the delegate forms and other information are included in this mailing.

Ann Cronin
Secrétaire – Secretary
croninann@hotmail.com

**ORDRE DU JOUR PROPOSÉ****ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025****Samedi 18 octobre 2025 10h00**

- 1. Élection du Président et Secrétaire de l'Assemblée Générale Annuelle**
- 2. Lecture de l'avis de convocation et approbation de l'ordre du jour proposé**
- 3. Vérification du premier quorum de l'assemblée**
- 4. Dépôt et adoption du rapport financier pour l'exercice 2024-2025**
- 5. Rapports des Directeurs**
- 6. Vérification du deuxième quorum**
- 7. Nominations du Président et des scrutateurs des élections**
- 8. Élection des Officiers & Directeurs**
- 9. Nominations aux postes attitrés au sein du C.A. terme 2025-2026**
- 10. Discours du Président**
- 11. Affaires nouvelles**
- 12. Levée de l'assemblée**

PROPOSED ORDER OF BUSINESS**2025 ANNUAL GENERAL MEETING****Saturday October 18th 2025 10:00 a.m.**

- 1. Election of the Chairperson and Secretary of the Annual General Meeting**
- 2. Reading of the Notice of Meeting and approval of proposed order of business**
- 3. Verification of the first quorum**
- 4. Deposit and approval of the 2024-2025 financial report**
- 5. Committee Chairpersons' reports**
- 6. Verification of the second quorum**
- 7. Nomination of the elections' Chairperson and scrutineers**
- 8. Election of Officers & Directors**
- 9. Announcement of nominated positions on the Board for 2025-2026**
- 10. Chairperson's speech**
- 11. New Business**
- 12. Adjournment**



AVIS

Les mises en candidatures pour les postes au Conseil d'Administration du Club doivent être présentées par écrit. Elles ne sont pas valides que si le Candidat désigné envoie le bulletin de mise en candidature avant la réunion à laquelle les élections ont lieu. Tout Membre en règle du Club et en règle avec la Fédération peut proposer un candidat. Les mises en candidatures doivent être envoyées ou moins deux (2) jours avant la date de l'Assemblée Générale Annuelle au Président du comité des mises en candidatures du Club.

DATE LIMITE DE RÉCEPTION DES CANDIDATURES :

Le Vendredi 17 octobre 2025 à 17 h

Veuillez faire parvenir les mises en candidatures au Président du comité des mises en candidatures :

Sigrid Burke

sburke@videotron.ca

NOTICE

Nominations for the positions on the Board of Directors shall be in writing. They shall only be valid if a letter of acceptance is received from the nominee prior to the meeting at which the elections are held. Nominations may be made by any Member in good standing of the Club, in good standing with then Federation. Nominations must be received by the Chairperson of the Club Nominating Committee at least two (2) days prior to the date of the Annual General Meeting of the Region.

DEADLINE FOR DELIVERY OF NOMINATIONS: Friday, October 17th, 2025 at 5:00 p.m.

Please send the nominations to the Chairperson of the Nominating Committee to:

Sigrid Burke

sburke@videotron.ca



AGA 2025

Boulingrin Pointe-Claire Lawn Bowling Club

2025 AGM



S.V.P. veuillez noter que les postes suivants sont ouverts aux élections :

Président	2 ans
Secrétaire	2 ans
Pavillon	2 ans
Directeur Match (Femmes)	2 ans
Directeur Match (Hommes)	2 ans
Directeur Fédération	2 ans
Propriété / Webmaster	2 ans

Vice-Président	1 an
Trésorier	1 an
Directeur Hospitalité	1 ans
Directeur des Verts	1 ans
Directeur d'Adhésion	1 an

SVP noter que les mandats sont pour deux (2) ans.

Tout bulletin doit être signé par le proposeur et par le candidat en lice, et ce en guise d'acceptation de sa mise en candidature et il doit être retourné avant

Le vendredi 17 octobre 2025 à 17 h :

Please note that the following positions are up for elections:

President	2 years
Secretary	2 year
House	2 years
Director Match (Women)	2 years
Director Match (Men)	2 years
Director Federation	2 years
Propriety / Webmaster	2 years

Vice-President	1 year
Treasurer	1 year
Director Hospitality	1 years
Director Greens	1 years
Director Memberships	1 year

Please note that the term of office is two (2) years.

Each form must be signed by the proposer and by the nominated candidate, this being an agreement to his/her candidacy and must be returned before

Friday October 17th, 2025 - 5:00 p.m.

Sigrid Burke

sburke@videotron.ca